

Embajador emiratí en Cuba visita Universidad de Holguín



La Habana, 3 oct (RHC) El embajador de Emiratos Árabes Unidos en Cuba, Bader Al-Matrooshi, visitó este miércoles la Universidad de Holguín como parte de un recorrido oficial que el diplomático efectúa por la oriental provincia de nuestro país.

Durante el encuentro, el embajador emiratí resaltó el estado de las relaciones de amistad y colaboración con Cuba, así como los logros de estas dos naciones en múltiples ámbitos debido al desarrollo de estos lazos.

Bader Al-Matrooshi también se refirió a los temas en los que se trabaja actualmente en el país del Oriente Medio, tal es el caso de la educación, la salud y la energía renovable.

Los Emiratos Árabes Unidos establecieron relaciones diplomáticas con Cuba el 18 de marzo de 2002 y su territorio se encuentra ubicado en la península arábiga, compuesto por siete emiratos: Abu Dabi, Ajmán, Dubái, Fuyaira, Ras al-Jaima, Sharjah y Umm al-Qaywayn. (Fuente: [ACN](#)).



Radio Habana Cuba